



合言葉は

「みんなでまちおこし」

02 / 02

みんなで皆野

# まちおこし万博

人口減少時代を迎え、これからの地域づくりは助け合い、手を取りながら進める必要があります。「みんなで皆野 まちおこし万博」は、地域おこし協力隊の取組や移住者の暮らし、大学や企業と連携した地域活性化の取組などを紹介するとともに、基調講演やセミナーを通じて、一人ひとりがまちづくりを自分事としてとらえ、多様性を受け入れ新しいチャレンジが尊重される明るい風土を作ることを目的として開催しました。

当日はキッチンカーやワークショップも立ち並び、約500人の来場者でにぎわいました。

来場者は、「町が力を入れていく取組を知るきっかけになって良かった」と話していました。

## 「皆野町が元気になるためのヒント」

みのうち 箕浦 龍一 | 元総務省 (一社)官民共創未来コンソーシアム上席理事

世界が絶えず変化する今、地域からの人口流出を防ぐためには、地域の大人たちが新しいチャレンジを許容し、サポートしてあげることが大切です。

地域の内外の人同士のつながりは、地域の皆さんが気づかなかった魅力を再発見するきっかけを与えてくれるかもしれません。「みんなで皆野」を胸に、1人ひとりが主体となって地域づくりを進めていきましょう。

箕浦氏による  
基調講演

